

パブリック・コメントの意見の概要と市の見解

「市の考え方の区分」

◎:意見を反映し案を修正した ○:意見を一部反映し、案を修正した △:案を修正しなかった。 □:その他(感想、この案件以外への意見等)

No.	意見の概要	市の考え方	区分
1	【基本方針1】 いま世界でも多様性を認めることは大切なこととされています。多様性を認めるということは、自分と違う人を排除しない、いじめ防止にもつながることだと思います。命の大切さを学び、多様性を認めるとはどういうことかを学ぶ具体的な機会(DET研修など)を作り、人権教育を勧めることにより、柔軟性とやさしい心の育成をして頂きたいと思えます。	ご意見のとおり、人権教育は市としても重要な観点として認識をしております。多様性を尊重できる市民を一人でも多く育てるため、学校教育に限らず、社会教育においても人権教育を充実してまいります。	□
2	【基本方針1】 特別支援教育や学習支援を必要とする子供たちへの合理的配慮など、きめ細やかな教育を実践して頂き、共生社会への実現へ向けての教育を取り入れて頂きたいと思えます。	多様な子どもたちの資質・能力を育成するため、子どもたち一人一人に配慮した、誰一人取り残さない学びの充実を図ってまいります。	□
3	【基本方針2】 生涯教育を推進する中で、市民の知の基礎になりうる図書館の資料や設備の充実は重要だと思います。一般書や児童書からCD等の視聴覚資料までのさらなる資料の充実や、アフターコロナを見据えて、図書館空白地帯である、白子地区への予約資料の受取に特化した窓口の新設を望みます。	市民の生涯の学びを支援できるよう更なる図書館の資料や設備の充実に努め、社会教育を推進してまいります。また、ご提案いただきました内容は、関係課に共有いたします。ご提案ありがとうございました。	□
4	【基本方針2】 インターネット上には様々な溢れていますが、フェイクニュースや誤った情報が巧妙に紛れており、正しい情報を掴むのが難しくなっています。公民館等で一般市民向けの情報利用に関する講座を開いたり、児童向けには図書館と学校が連携して書籍を活用した情報教育を行うことで、市民の情報リテラシーの向上を推進してほしいです。	情報リテラシーの向上は、市としても重要な観点として認識をしております。公民館・図書館・学校が一体となって連携し、市民の情報リテラシー教育を推進してまいります。	□
5	【基本方針4】 アフターコロナを見据えて、GIGAスクール構想を推進し、先進的な学びを拓けることは急務だと思います。ゆくゆくは希望する児童が登校することなく自宅で学習を完結できるような仕組み作りも必要になると思います。	ご賛同いただきありがとうございます。社会の大きな変化やデジタル技術の進化に柔軟に対応し、新たな学びを推進してまいります。	□
6	【基本方針4】 ICTを活用し、学校から保護者への連絡をペーパーレス化するなど、双方の負担が軽減されていくと良いと思えます。特に、教職員の方々の負担が軽くなり、時間外労働の削減や働き方改革が一層推進されることを願います。	ご意見のとおり、デジタル技術を効果的に活用し、保護者・教職員の負担軽減を目指します。	□

「市の考え方の区分」

◎:意見を反映し案を修正した ○:意見を一部反映し、案を修正した △:案を修正しなかった。 □:その他(感想、この案件以外への意見等)

No.	意見の概要	市の考え方	区分
7	<p>【基本方針4】 教育においては教職員の育成と環境整備も大切だと思います。児童と向き合うなかでどのようなサポートが必要なの定期的に取り組みをして、研修や支援のシステム導入など、足りないものは随時補っていけるように環境を整えて頂きたいと思います。</p>	<p>教職員の育成につきましては、研修会の充実や優れた取組の共有等により、教職員一人一人の資質及び能力の向上に努めます。 また、デジタル環境の整備については、ICT環境や先端技術を効果的に活用し、教育の充実を図ってまいります。</p>	□
8	<p>【その他】 来年度中学校へ上がる小学生の親です。 現在、市内の中学校の部活動に合唱がないとの事です。市内の合唱団に所属しており、部活動として合唱があれば良いのにと本人や合唱団保護者の意見があります。合唱は誰でも参加しやすい活動だと思います。 コロナ禍の事もあり、新しい部活動立ち上げはとて大変な事だと思いますが、子供達の選択肢がもっと広がり、有意義な学校生活を送れるよう、検討をお願いします。</p>	<p>個別の事業活動について、市政の大枠を示す教育大綱には明記することはできませんが、関係課に情報を共有し、検討させていただきます。</p>	□